

En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales integras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadania, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



05-02-21

VISITA EL BLOG DEL IECM CIUDADAN@S UNI2

¿Vives en un pueblo originario de la CDMX?

SIGUENOS EN TWITTER: @IECM; @CIUDADANOS UNI2

SIGUENOS EN FACEBOOK: Instituto Electoral DF; CIUDADAN@S UNI2

VISITA EL BLOG DE LA COMUNIDAD CHILANGA EN EL EXTRANJERO

Migrantes mexicanos rompen récord en remesas pese a la pandemia

SIGUENOS EN TWITTER: @VotoChilango SIGUENOS EN FACEBOOK: VotoChilango

TARJETA INFORMATIVA VESPERTINA

**IECM** 

El Instituto Electoral de la Ciudad de México, a través de la consejera electoral, Carolina del Ángel Cruz, informó que se tienen previstos al menos 50 debates entre los aspirantes a los distintos puestos de elección popular como diputaciones, alcaldías y concejalías. Señaló que el Instituto busca garantizar que los debates lleguen a todos los rincones de las 16 alcaldías, ya sea por internet, radio o televisión, y que todo dependerá de las alianzas estratégicas que se logren concretar. Reconoció que el reto para estos debates es organizarlos en medio de una situación de pandemia, por lo que el contexto obliga a utilizar elementos virtuales. (Milenio Noticias) Se anexa nota

INE

Debido a que se acerca la fecha límite para renovar la credencial para votar del INE, sin necesidad de tener cita, se observan largas filas en los módulos. Debido a la saturación del sistema, el trámite se podrá realizar hasta el 10 de febrero de 08:00 a 18:00 horas y los requisitos son: acta de nacimiento original, comprobante de domicilio, identificación oficial y CURP. (Excélsior Online) Se anexa nota

En entrevista, el presidente del Comité del Partido Fuerza por México, Armando Ríos Piter, habló sobre la creación del partido y que fue avalado por el INE. Mencionó que está relacionado con la vida sindical, donde hay una gran central obrera que ha ido creciendo. Indicó que hay mucha gente que quiere que Fuerza por México sea un verdadero vehículo para canalizar la preocupación e intereses de la sociedad. (Enfoque) <u>Se anexa nota</u>

### TEMAS ELECTORALES

Militantes inconformes de Morena, que mantienen tomada la sede nacional de ese partido, organizaron un baile nocturno, con música a todo volumen. El escándalo fue denunciado en redes sociales por vecinos de la calle de Chihuahua, en la Colonia Roma, que se ven afectados por la presencia de los manifestantes. La casona, que fue utilizada como oficina de transición por el presidente Andrés Manuel López Obrador en 2018, se encuentra tomada desde hace una semana por militantes de varios estados del País, inconformes con la selección de candidatos a las qubernaturas. (Reforma.com) Se anexa nota

### CIUDAD

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, informó que, ante la pandemia por coronavirus, la capital del país se mantiene en semáforo epidemiológico rojo. Eduardo Clark García Dobarganes, director general de Gobierno Digital de la Agencia Digital de Innovación Pública, comentó que sigue disminuyendo el número de hospitalizados por Covid-19 y en la Ciudad se registran 6 mil 638 hospitalizados, mientras que en la Zona Metropolitana del Valle de México es de 9 mil 045 pacientes. (Reforma.com, El Universal.com) <u>Se anexan notas</u>



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales integras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadania, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Cestión Electoral.



La alcaldía Iztapalapa puso en marcha el operativo especial "Seguridad en los Ocho Barrios", que consiste en fortalecer la vigilancia en la zona céntrica con cuatro autopatrullas, 16 motopatrullas y cerca de un centenar de elementos de la Policía Auxiliar para tener presencia permanente en todas las calles y callejones de la zona. La presencia de las unidades policiales se suma a otras acciones en la zona central de la demarcación: la habilitación de las 10 calles y avenidas más transitadas por peatones como Caminos Mujeres Libres y Seguras, con la iluminación intensa y mejoras a la imagen urbana que les caracteriza; el proyecto especial de alumbrado público en el barrio de Santa Bárbara y la próxima construcción de una Utopía en varios espacios de esta región. (Excélsior Online) Se anexa nota

# **NACIONAL**

La secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, aseguró que el gobierno federal recupera la vocación social y vanguardista con que fue redactada la Constitución de 1917. Garantizó que todo el personal de salud que fue vacunado contra el Covid-19 con la vacuna Pfizer, recibirán la segunda dosis, sin embargo, reconoció que no se tiene una fecha establecida para esta segunda dosis, "pero ya estamos en eso. Aseguró que si Alonso Ancira, dueño de AHMSA, devuelve el sobreprecio que recibió por parte de Pemex por la planta de Agro Nitrogenados podría acogerse al criterio de oportunidad. Consideró que hay una gran posibilidad de que una mujer sea presidenta de México, sin embargo, afirmó que no tiene expectativas de competir por ese cargo. Defendió su voto como ministra de la SCJN en 2007, cuando el máximo tribunal desestimó investigar al entonces gobernador de puebla Mario Marín, por su presunta participación en las violaciones a los derechos humanos de la periodista Lydia Cacho. (El Universal.com) <u>Se anexan notas</u>

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard destacó que, en los eventos dedicados a las conmemoraciones por los 200 años de la consumación de la Independencia, 500 años de resistencia indígena y 700 años de México-Tenochtitlán, se simbolizarán los rasgos de la civilización mexicana de la que estamos orgullosos. (El Universal.com) <u>Se anexa nota</u>

El director general del IMSS, Zoé Robledo, aseguró que se investiga presunta negativa del servicio de tres trabajadores del Hospital Magdalena de las Salinas a una persona en la entrada de ese nosocomio en la Ciudad de México. Dio a conocer que la titular de la Unidad de Atención al Derechohabiente del IMSS estableció comunicación con los familiares para externarles nuestra solidaridad, empatía y "compromiso con el esclarecimiento de los hechos". (El Universal.com) Se anexa nota

La secretaria de Salud de Tamaulipas, Gloria Molina Gamboa, confirmó que una paciente de 70 años de edad, residente de Tampico, resultó positiva a la cepa británica de Covid-19, luego de pasar las fiestas decembrinas junto a su familia, en Acapulco, Guerrero. Otros tres de sus familiares de 50, 48 y 18 años de edad, que residen en la ciudad de Monterrey, Nuevo León, también positivos a la nueva variante. (El Universal.com) <u>Se anexa nota</u>

El Municipio indígena de San Juan Cancuc, Chiapas, manifestó su rechazo a la aplicación de la vacuna contra Covid-19. Según un documento firmado por el presidente municipal José López López dirigido al Jefe de Distrito de Salud San Cristóbal, Octavio Alberto Coutiño Niño, agentes auxiliares de las 45 comunidades llegaron a este acuerdo en asamblea celebrada el pasado 28 de enero. (Reforma.com) <u>Se anexa nota</u>



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales integras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadania, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Cestión Electoral.



Antonio Enrique Azúcar Hernández, Cónsul de El Salvador en Tapachula, Chiapas, falleció la noche de ayer presuntamente a causa de Covid-19. De acuerdo con la Agencia Quadratín, el diplomático se contagió de coronavirus en días pasados y había logrado recuperarse; sin embargo, en las últimas horas sufrió complicaciones respiratorias que le provocaron la muerte. (Reforma.com) Se anexa nota

La Primera Sala de la SCJN determinó que todas las sentencias de los tribunales del país deben ponerse a disposición de la sociedad por tratarse de información de interés público, conforme a la legislación general y local en materia de transparencia y acceso a la información pública. (El Universal.com) <u>Se anexa nota</u>

A casi un año de no aplicar el estímulo fiscal, la Secretaría de Hacienda anunció que de la semana del seis al 12 de febrero quedará reactivado para el caso de la gasolina tipo Magna. Lo anterior con el fin de proteger la economía de las familias, dijo el subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio González. (El Universal.com) <u>Se anexa nota</u>

Ante las promociones por El Buen Fin, el consumo de los hogares mexicanos creció 3% en noviembre pasado, de acuerdo con la variación mensual del indicador del consumo privado que el lnegi dio a conocer esta mañana. Esta cifra significa el sexto mes consecutivo de avances y la mayor alza desde julio pasado, cuando el consumo se expandió 5.7% debido a la reapertura de comercios tras la Jornada Nacional de Sana Distancia. (El Universal.com) <u>Se anexa nota</u>

El SAT no investiga o acusa a Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad (MCCI) de irregularidades fiscales", informó la organización. A través de un comunicado, señaló que estas acusaciones son parte de campañas, que buscan "distorsionar o manipular hechos o declaraciones de funcionarios y actores públicos, para generar corrientes de opinión adversas a organizaciones de la sociedad civil o simplemente para acosar a quienes consideran adversarios. Todo ello, por desgracia, a costa de la verdad". El Universal.com) Se anexa nota

## INTERNACIONAL

Un miembro del equipo de la OMS que visita la ciudad central china de Wuhan afirmó que le ha sorprendido la complejidad de llegar a los orígenes de la pandemia de Covid-19 y que quedan años de investigación por delante. Dominic Dwyer, microbiólogo y experto en enfermedades infecciosas, dijo que el equipo de Wuhan recibió el acceso que había solicitado a las autoridades chinas para intentar comprender los primeros días del brote del nuevo coronavirus, identificado por primera vez en Wuhan. (Reforma.com) <u>Se anexa nota</u>

El FMI pidió recientemente a sus economistas que reduzcan la investigación independiente para centrar todos los recursos y el presupuesto de la organización en la misión central de ayudar a los países a enfrentar los desafíos de la pandemia, según cuatro personas familiarizadas con el mensaje. La directora gerente, Kristalina Georgieva, dijo en enero a su equipo que deberían hacer menos investigaciones dada la gran cantidad de trabajo que deben hacer para ayudar a los países a enfrentar el Covid-19 y su impacto económico, según las personas, que pidieron no ser nombradas porque no estaban autorizadas para hablar en público. (Reforma.com) <u>Se anexa nota</u>



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales integras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadania, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



El Senado estadounidense votó a favor de una moción que despeja el camino para la aprobación del plan de ayudas de 1.9 billones del presidente demócrata, Joe Biden, sin necesidad de obtener el apoyo de la oposición republicana. Tras una larga noche de debates en el hemiciclo, la moción se aprobó con 51 votos a favor de los demócratas y 50 en contra de los republicanos. El sufragio decisivo vino de la vicepresidente demócrata, Kamala Harris, que, según la Constitución, puede desempatar las votaciones en la Cámara Alta. (El Universal.com) Se anexa nota

Rusia anunció la expulsión de diplomáticos de Alemania, Polonia y Suecia a los que acusa de haber participado en una manifestación en favor del opositor encarcelado Alexéi Navalni. Esos diplomáticos, cuyo número no fue precisado, participaron supuestamente en esas concentraciones "ilegales el 23 de enero" en San Petersburgo y Moscú, indicó el ministerio de Relaciones Exteriores ruso, que consideró "esas acciones inaceptables e incompatibles con su estatuto diplomático". (El Universal.com) Se anexa nota

-000-